

Röhm-Mitarbeiter spenden für den guten Zweck

Kontakt und Informationen:

RÖHM GmbH
Frank Heiler
Heinrich-Röhm-Str. 50
89567 Sontheim a.d. Brenz
Tel. +49 (0)7325 / 16 -364
frank.heiler[at]roehm.biz
www.roehm.biz

Eine Spende der Mitarbeiter der Röhm GmbH in Höhe von insgesamt 2.100 Euro sorgte bei den Vertreterinnen des Kinderhospizes St. Nikolaus in Bad Grönenbach und des Kinderheims St. Clara in Gundelfingen/Donau für große Freude. Das Geld stammt aus der Tombola, die anlässlich der Jubilar- und Weihnachtsfeier von Röhm durchgeführt wurde.

Im Namen der Mitarbeiter wurden Spendenschecks an die Repräsentantinnen der sozialen Einrichtungen überreicht. Bei der Übergabe berichteten Schwester Maria Elisabeth (Kinderheim St. Clara) und Brigitte Waltl-Jensen (Kinderhospiz St. Nikolaus), mit welchen alltäglichen Problemen die Einrichtungen zu kämpfen haben und für welche Zwecke die Gelder verwendet werden. So kann den Kindern mit kleineren Geschenken, die sonst nicht finanzierbar wären, eine Freude gemacht werden. Anne Mackh und Gert Lindenmayer von Röhm betonten, dass es den Mitarbeitern und der Geschäftsführung am Herzen liegt, die gemeinnützigen Organisationen zu unterstützen.



Bei der Spendenübergabe (v.l.): Schwester Maria Elisabeth (Kinderheim St. Clara), Gert Lindenmayer (Röhm), Brigitte Waltl-Jensen (Kinderhospiz St. Nikolaus) und Anne Mackh (Röhm).